

Der **Konventsrat** 2016/17 stellt sich vor:



Sebastian, kam plötzlich zum Konventsrat, lebt mit Frau & Kindern in Leipzig, beschäftigt sich neben der Theologie noch mit Bilanzen, Drübeck 2017 ist fast Heimat.



Therese, ahnte schon: unverhofft kommt oft! Nach dem Abi zum Theologiestudium nach Leipzig, jetzt im Konventsrat. Im Südharz zu Hause, liebt Spaziergänge mit ihrem Hund & hat gern ein offenes Ohr.



Mathias, kam erst beim zweiten Versuch in den Konventsrat, lebt ohne Mann und Hund in Berlin, ist neben der Gemeindepädagogik noch Gamer bei MMO's, Drübeck ist eine gefühlte Weltreise weit weg.



Johanna, wohnt und studiert in Leipzig, spielt in ihrer Freizeit gern Tennis, war schon einmal in Drübeck und freut sich auf die Tagung 2017.



Kathleen, lebend in Wien, eher durch Zufall in den Konventsrat gewählt, nutzt z.Z. das volle Erasmusprogramm (Praktikum und Studium) aus. Drübeck ist eine Harzreise wert.